

# Neige : les élèves de l'Essonne invités à ne pas aller en cours mercredi - Le Parisien

## Neige : les élèves de l'Essonne invités à ne pas aller en cours mercredi

>[Île-de-France & Oise](#)>[Essonne](#)| Par la rédaction de l'Essonne | 06 février 2018, 10h01 | MAJ : 06 février 2018, 17h02 | 4



Evry, ce mardi. La neige commence à recouvrir les rues et les routes de l'Essonne. Ici à Evry, devant l' Agora. LP/Nicolas Sivan

**Le Plan neige ou verglas en Ile-de-France a été activé ce mardi matin. Et la neige continue de tomber sur l'Essonne. De nombreux transports en commun, dont les transports scolaires, seront perturbés mercredi.**

Le département de l'Essonne est en vigilance orange en raison d'[importantes chutes de neige prévues dans l'après-midi et dans la soirée](#). Les services du département et des communes sont mobilisés pour saler les routes.

Pour s'assurer que tous les élèves du département pourront rentrer chez eux dans les meilleures conditions, la direction des services académiques a demandé

aux établissements scolaires de prévoir un départ anticipé. Elle invite également les parents qui en ont la possibilité à ne pas envoyer leurs enfants en cours mercredi. De nombreux transports scolaires ne seront pas en fonction à cause de la neige.

Sur les routes, on se prépare au pire. La préfecture de l'Essonne a par exemple demandé à la commune de Ballancourt-sur-Essonne - proche de l'autoroute A6 - de mettre à disposition un gymnase où pourront être accueillis d'éventuels automobilistes bloqués par les intempéries. (Pour plus de renseignements, veuillez contacter le 06.08.42.16.55)

Le Plan neige ou verglas en Ile-de-France a été activé ce mardi matin. Il a pour objectif de prévenir les conséquences des chutes de neige sur les principaux axes de l'Ile de France et notamment d'éviter le blocage en pleine voie en maîtrisant le trafic des poids lourds.

Ce mardi matin, les bus du réseau Tice fonctionnaient normalement. « Des perturbations sont à prévoir sur les lignes en fonction de l'état des chaussées », prévient toutefois la compagnie qui invite ses usagers à se « connecter régulièrement [sur le site Internet](http://www.bus-tice.com) (www.bus-tice.com) pour des informations actualisées ».

Dans le sud de l'Essonne, les lignes régulières et circuits spéciaux ne sont pas assurés par [la société Les Cars Bleus](#), qui dessert notamment les secteurs de Milly-la-Forêt et Etampes dans l'Essonne, ainsi que La Chapelle-la-Reine ou Fontainebleau en Seine-et-Marne. Seule la ligne R Bulle 184 014 Malesherbes-Avon fonctionne.

Mais à la demande de la préfecture, un service spécial sera mis en place pour desservir les établissements scolaires du secteur. Les bus partiront avant 15 heures.